

## Inner Wheel Club Münster-Prinzipal sammelte über 3.000 Euro Spende für Madame Courage



Spendenüberreichung (v.l.n.r.):  
Helga Diawuoh (ganz links,  
Mitarbeiterin im Projektteam), Rosa  
Erker (Inner Wheel Club Münster-  
Prinzipal), Ruth Kruchen  
(Präsidentin Inner Wheel Club  
Münster-Prinzipal), Maria Kube  
(Geschäftsführerin des  
Sozialdienstes katholischer Frauen  
e.v. Münster), Claudia Cramer  
(Gleichstellungsbüro WWU).

Der Inner Wheel Club Münster-Prinzipal veranstaltete Mitte März ein "Benefizkino" zugunsten des bereits seit Jahren von diesem Club unterstützten Projekts "Madame Courage". Das Spendenprojekt „Madame Courage“ unterstützt alleinerziehende Studierende ohne finanzielle Ressourcen während ihrer Examenszeit für maximal zwei Semester. Die Benefizkino-Veranstaltung im März wurde von den gut 30 Mitgliedern des Inner Wheel Clubs Münster-Prinzipal organisiert. Gut 150 Gäste genossen die Filmvorführung von "Best Exotic Marigold Hotel" und das dazu thematisch passende indisch-englisch inspirierte Fingerfood. So kamen 3.000 Euro Spendengelder zustande, die nun ohne Abzüge für Organisation und Verwaltung den allein erziehenden Studierenden in ihrer Studienabschlussphase zugute kommen. Seit 1999 hat Madame Courage bereits 137 Studentinnen und Studenten im Endspurt ihres Studiums unterstützt, derzeit gibt es sechs laufende Förderungen. Mehr Informationen zu Madame Courage finden Sie hier.

Inner Wheel ist die weltweit größte eigenständige Frauen-Service-Organisation, in Deutschland mit fast 100.000 Mitgliedern in 103 Ländern. In Münster gibt es vier Inner Wheel Clubs, die sich mit zahlreichen Sozialprojekten lokal, überregional und international einsetzen.